

Kinder bauen Insektenhotel

Gestell steht in Ahlten
auf Streuobstwiese

Von Anne Marie Kuwan

Ahlten. Ein Unterschlupf für die ganz kleinen Lebewesen: Kinder aus Ahlten haben in den vergangenen Wochen ein Insektenhotel auf der Streuobstwiese in Ahlten aufgebaut. Die Kita Saturnring hat das Gestell aus Holz jetzt als letzte Kita bestückt. Die beiden dritten Klassen der Grundschule Ahlten werden ebenfalls in den nächsten Tagen ihren Teil zum Gelingen des Projekts beitragen.

Zuvor hatten die Kinder aus der Kita Maschwiesen und der Martinskita das Insektenhotel mit Bambus, Holzabschnitten und Stroh befüllt, um Nistmöglichkeiten für Wildbienen und Schmetterlinge zu bieten. Nun hat auch die Kita Saturnring die Arbeiten unterstützt. Da die Gruppe in zwei Teams geteilt wurde, haben die Kinder zusätzliche Insektenhäuser aus kleinen Tontöpfen für Ohrwürmer gebastelt. Das Projekt soll den Kindern ein grünes Klassenzimmer bieten und ihnen den Naturschutz näherbringen, sagt Projektleiter Jochen von Nathusius aus Ahlten.



Hans-Alfred Riggers zeigt, wie
das Insektenhotel befüllt wird.

FOTO: ANNE MARIE KUWAN

Die Streuobstwiese am Oststrand Ahltens wurde vor zwei Jahren vom Verein Lebendiges Ahlten angelegt. Dazu haben Paten rund 100 Obstbäume gepflanzt, erläutert die Vorsitzende des Vereins, Ursula Prüße. Mittlerweile dient die Wiese auch für den praktischen Naturkundeunterricht. Die Kinder lernen allerhand über die verschiedenen Blumen auf der Wiese, und sie bekommen die Gelegenheit, Brutkästen aus der Nähe zu sehen. Dem Verein sei es wichtig, den Kindern einen Lernort zu bieten, an dem sie Natur erleben und begreifen können, sagt von Nathusius.

Anzeiger Lehtke 21.9.2018